



IV CONGRESO
DE LA

FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE AUTORES CINEMATOGRAFICOS

LA TOJA Coruña, 1. Agosto. 56.

G. XIV

523



20 A 24 JULIO 1956

Queridos Guillermo y Rafael: Aprovecho este ratito en que el nuevo ataque al estómago ha cesado un poco y os pongo estos líos, para que reparis minuciosamente lo que.- Como ya os figurarán, por lo que antecede, llevo tres días malo. Yo no sé si he cogido frío o ~~o~~ algún exceso de mariscos o cambio de alimentos, el caso es que me ha dado un nuevo ataque al estómago. Estoy en un tratamiento fuerte de medicinas y alimentos y parece que se acentúa la mejoría. He estado dos días sin salir de casa. Ayer salí con toda la familia hasta el café donde quedé sentado esperando a los pequeños que iban a la inauguración de las fiestas. A la una me vine para casa con un poco de dolor. Ahora estoy levantado, con las 11 de la mañana, me encuentro bien. De todas formas, no me fio nada. Soñotis ya sobre lo que es esto y los traidores que e.- De no encontrarme totalmente mejorado

de aquí al 5, retraseare un vuelto a esa hasta que lo esté. Tengo miedo de ir y quedarme solo en casa. Si se retraseare mucho te diré que ~~ir~~ iré Pilar conmigo.

No tengo ninguna noticia de nadie. No vi a quien se le ha dado el Pago ni si pasó algo en el Concierto del 27. A Lijarreja no le he visto estos días por que no he salido. Pueden una letra diciendo que noticias y diciendo como va la tangüela, y lo que puede haber de nuevo.

Si viene a Jorón Pérez decíle lo que me pasa y la posibilidad de que no esté en esa el día 5 para lo de los Coros. ¿Ha vuelto ya Tamayo?

Ya os contare algo importante que supe durante el viaje a La Toja.

Por aquí hace un tiempo hermoso. Ahora viene luna sol que parece de levante. No puedo aprovecharlo.

Toda la familia está perfectamente y espero que los nuestros estén igual.

Muchos recuerdos a todos y abrazos para vosotros de

Manso